



# BAILLY



## BENJAMIN

Communiqué n°4 - Grand Prix Karting FFSA 2007 - Varennes sur Allier (France) - Réalisé par KARTcom : contact@kartcom.fr

## SÉBASTIEN

# UN BAILLY EN CACHE TOUJOURS UN AUTRE

Quand ce n'est pas l'un qui gagne, c'est l'autre. Après la victoire de Sébastien lors de la première journée du championnat de France KF3 (Junior), Benjamin a ajouté un nouveau succès à son palmarès en triomphant en KF1 (Elite) lors de la course suivante...

Victoire pour Benjamin Baily en Elite.



**B**enjamin Baily continue d'impressionner pour sa première année dans la catégorie reine du karting international. Déjà vainqueur d'une manche du championnat d'Italie, il a ajouté une nouvelle victoire à un palmarès qui devient de plus en plus fourni. Pourtant, après avoir contracté une blessure à la main, il était encore incertain à quelques jours de cette nouvelle épreuve disputée en France et il a fait montre de beaucoup de courage pour revenir à son meilleur niveau.

"Le circuit de Varennes sur Allier recevra le championnat d'Europe au mois de juin et il était important de venir courir ici, commentait Benjamin. Bien sûr, l'objectif était aussi de décrocher un bon résultat pour me replacer dans la course au titre de champion de France". Auteur d'un excellent 4<sup>e</sup> temps aux chronos, le pilote Kosmic-Vortex négocie parfaitement ses trois manches de qualification, qu'il termine en tête du classement après avoir enchaîné une victoire, une seconde place et une 4<sup>e</sup> en signant un record du tour. "En pré-finale, mon principal rival a choisi de monter ses pneus neufs et il en a profité pour s'échapper en début de course. Pour ma part, j'ai assuré la 2<sup>e</sup> place en sachant que j'aurais à mon tour un avantage en finale. De plus, avec l'équipe, on a bien ajusté les réglages par rapport à l'évolution des conditions de piste, ce qui m'a permis de faire la différence".



Une course sans faute, une stratégie parfaite, un matériel performant, un talent certain et un physique qui a tenu bon grâce à une solide préparation, voici les ingrédients qui ont propulsé Benjamin sur la première marche du podium. Le voilà aussi en tête du championnat à mi-parcours. "Alors que je m'apprête à disputer une nouvelle manche de l'International Open Masters et, surtout, la Coupe du Monde au Japon, c'est excellent pour le moral", a conclu le Liégeois qui n'en finit plus d'étonner les observateurs.

## Sébastien engrange

**L**e karting est un sport difficile, dans lequel les écarts entre les pilotes sont si réduits, que le moindre détail compte. Le châssis, le moteur, les réglages, les pneumatiques, le pilote, tout a son importance. A Pâques au mois d'avril, l'alchimie fut parfaite et Sébastien a pu fêter son premier succès dans le championnat le plus relevé en Europe, avec celui organisé en Italie. Sébastien est logiquement arrivé à Varennes sur Allier, dans le centre de la France, avec l'objectif de récidiver. Mais cette fois, la victoire s'est trouvée hors de portée du jeune espoir belge. "Avec ses longues lignes droites, les caractéristiques du circuit ne nous ont pas été favorables. L'équipe technique a toutefois fourni un gros travail sur mon Kosmic-Vortex, ce qui nous a permis de réduire l'écart avec les plus rapides durant le week-end".

Combatif, Sébastien réussit à gagner six places dans chacune des deux premières manches et même onze positions dans la troisième à l'issue d'un brillant parcours. Dans un peloton où les dépassements sont nombreux, il poursuit son effort dans la phase finale. "J'ai tenté de gérer intelligemment ma course dans le but d'inscrire le maximum de points. Finalement, j'ai réussi à rentrer deux fois dans le top-10". En inscrivant successivement les points de la 8<sup>e</sup> place en pré-finale, puis ceux de la 10<sup>e</sup> en finale, le Belge de 14 ans pointe à une encourageante 3<sup>e</sup> position au classement provisoire du championnat de France, devant deux de ses compatriotes.



Sébastien Baily en pleine action.

BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : www.bsb-karting.be - Mail : baily.g@skynet.be





# BAILLY



## BENJAMIN

Press Release No. 4 - 2007 "Grand Prix Karting FFSA Serie"  
Varenes (France) - Produced by KARTcom : contact@kartcom.fr

## SÉBASTIEN

# WHICHEVER WAY YOU LOOK THERE'S A BAILLY

If one brother doesn't win then the other one will ! After Sébastien's great victory in the first round of the French KF3 (Rookie) Championship, Benjamin added another win to his trophy cabinet after triumphing in the KF1 (Elite) class at the very next meeting.

Victory for Benjamin Baily (KF1).



**B**enjamin Baily continues to make a strong impression in his first season in the top category of international kart racing. Already a winner in the Italian championship, he added another victory to a rapidly growing list of achievements. But it took a lot of courage for Benjamin to get back into top form, because only a few days prior the race in France it was still uncertain whether he would take part or not, after suffering a nasty injury to his hand.

*"The European Championship is going to be run here in Varenes sur Allier next June so it was important that I should come here and race",* commented Benjamin. *"Naturally, the idea was to get a good result which would put me back in the running for the French Championship title".* At the wheel of his Kosmic-Vortex, he sped to an excellent 4<sup>th</sup> spot in the time trials, and then went on to race impeccably, with one victory, one second place (including fastest lap) and one fourth place in the three qualifying heats, which made him the leader of the pack going into the pre-final race. *"In this race, my main rival decided to use his new tyres, so he got away from the field at the start of the race. As for me, I just made sure I held 2<sup>nd</sup> place because I knew I would have the tyre advantage in the final. What's more, with the team we managed to get the kart perfectly set up for the change in track conditions, and that made all the difference".*



So there you have all the ingredients for Benjamin's top spot on the podium: impeccable driving, perfect strategy, kart in tip-top shape, talent aplenty and proper physical preparation. And here he is, halfway through the championship season, sitting on top of the rankings. *"This is a great morale booster as I prepare for the next round of the International Open Masters and, above all, for the World Cup in Japan",* concluded the driver from Liège, who continues to amaze all who watch him.

## Sébastien into the top-ten

**K**arting is never an easy sport, and the distance between the drivers so small that even the tiniest details can count. Chassis, engine, set up, tyres, and driver: they are all equally important. At the Easter meeting in April everything gelled just right and Sébastien was celebrating his first win in Europe's most hotly contested championship apart from Italy. So he came to Varenes sur Allier (in central France) with the firm intention of repeating the exploit. But this time round victory proved to be out of the young Belgian's grasp. *"With its long straights, the layout of this track didn't really suit us. But the technical guys did a great job on my Kosmic-Vortex which meant we were able to close the gap on the leaders during the course of the weekend".*

Sébastien fought his way resolutely through the field, moving up six places in each of the first two heats and then an awesome eleven places in the third heat after a magnificent drive. In a field where overtaking was the rule of the day, he carried on battling in the final stages. *"I tried to pace my race intelligently in order to pick up as many points as possible. In the end I managed to get two top 10 finishes".* With the points he earned for coming 8<sup>th</sup> in the pre-final and 10<sup>th</sup> in the final, the 14-year old from Belgium is sitting nicely in 3<sup>rd</sup> place in the provisional French championship standings, ahead of two more of his fellow-countrymen.



Sébastien Baily in action.

BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : [www.bsb-karting.be](http://www.bsb-karting.be) - Mail : [bailly.g@skynet.be](mailto:bailly.g@skynet.be)

